

Bechtle Public Belgium Innovation informatique dans le domaine de la santé.

Bechtle est votre partenaire pour des solutions informatiques personnalisées.



Soins de santé.

Construire l'hôpital de 2030.

L'allongement de l'espérance de vie, la pénurie parfois aiguë de personnel soignant et les possibilités offertes par les nouvelles technologies impliquent que l'innovation dans le secteur de la santé va de pair avec une approche numérique. Selon le rapport « Construire l'hôpital de 2030 », les soins de santé seront largement numérisés en 2030. La sécurité, la qualité et la satisfaction des patients sont au cœur des soins de santé et, grâce à diverses applications informatiques, ces objectifs peuvent être encore mieux atteints.

Il est logique que, dans votre pratique quotidienne, la qualité des soins prodigues à vos patients soit au cœur de vos préoccupations. Cependant, vous serez de plus en plus confronté aux difficultés d'une infrastructure informatique défaillante. Chez Bechtle, nous vous accompagnons dans le déploiement d'un plan de santé numérique adapté à votre organisation.



Goulots d'étranglement.

La population vieillit et la demande de soins de qualité ne fera qu'augmenter. Parallèlement, la pandémie de coronavirus a mis en évidence la pression exercée sur le système de santé, notamment en termes de personnel. Il est primordial que votre établissement de santé soit en mesure de dispenser des soins de qualité avec un effectif réduit.

Les TIC peuvent apporter une contribution importante à cet égard. Une bonne intégration des TIC dans vos processus métier accélérera et simplifiera votre travail. À défaut, l'augmentation des échanges de données numériques et les exigences en matière de confidentialité risquent de rendre le travail plus chronophage. Cela met votre organisation sous pression et peut avoir un impact négatif sur la qualité des soins prodigues aux patients. Or, les technologies de l'information dans le secteur de la santé offrent de nombreuses possibilités d'amélioration de la qualité des soins.

Pour améliorer votre offre de services. L'innovation dans le secteur de la santé ne fera que croître dans les années à venir. Si vous vous penchez sur la santé numérique ou la e-santé, vous découvrirez des opportunités d'optimiser votre offre de services tout en permettant à vos patients ou clients de prendre le contrôle.

De plus en plus de patients utilisent des implants, des dispositifs médicaux et des applications de santé qui transmettent régulièrement leurs données à votre organisation. Ces données doivent être stockées et analysées par vos professionnels. Souvent, ces données proviennent de sources diverses, que vous devez ensuite pouvoir traiter dans votre système informatique. Cela nécessite une approche structurelle et, éventuellement, une refonte de votre infrastructure informatique.

Technologie informatique.

Les technologies informatiques sont devenues indispensables dans le secteur de la santé et leurs possibilités se multiplient chaque jour. Par exemple, grâce à des systèmes spécialisés, il est possible de suivre numériquement la qualité des soins prodigues et des plans de soins. Le transfert d'informations entre les professionnels de santé est fluide grâce à une approche informatique standardisée et intuitive.

De plus, un système de santé numérique réduit les tâches administratives. En éliminant les tâches administratives manuelles inutiles, on peut consacrer plus de temps au contact personnel avec les patients. Grâce aux nombreuses applications logicielles, le personnel des différents services peut travailler de manière transversale. Le télétravail représente même l'avenir du personnel médical administratif.

Outre sa valeur de soutien dans l'exécution des processus de soins, la technologie informatique présente également une grande valeur ajoutée dans le domaine de la gestion des lits, de la planification et de l'enregistrement des rendez-vous, de la communication entre les services et de l'utilisation optimale des ressources possibles.

Une approche numérique au sein de votre hôpital ou de votre organisation crée une situation bénéfique pour tous. Bechtle se fera un plaisir de vous présenter les différentes possibilités.

À mesure que le secteur informatique médical évolue, les hôpitaux peuvent s'inspirer de directives telles que le Règlement sur les dispositifs médicaux et fixer des exigences spécifiques à leurs fournisseurs. Les dispositifs médicaux répondent ainsi à des normes européennes strictes, tout en restant faciles d'utilisation, gage de leur bon fonctionnement à l'hôpital. La certification en tant que dispositif médical est requise non seulement pour les appareils tels que les scanners, mais aussi pour les solutions logicielles.

Soins à distance.

Les soins à distance peuvent paraître étranges, mais ils font partie intégrante de l'innovation dans le domaine de la santé. Bien sûr, les applications informatiques ne pourront jamais remplacer complètement l'interaction entre médecin et patient, mais elles offrent une solution idéale, par exemple pour la prise de rendez-vous ou les consultations en ligne pour des diagnostics plus simples. Le suivi des paramètres médicaux saisis par le patient à domicile ou obtenus par un appareil portable, la transmission d'ordonnances ou la fourniture de lettres de recommandation pour d'autres disciplines médicales ne sont que quelques exemples des domaines dans lesquels les applications informatiques peuvent représenter l'avenir.

Bechtle est votre partenaire pour des applications innovantes et innovantes dans le domaine de la santé.

La transition vers un environnement numérique dans le secteur de la santé exige une préparation rigoureuse et une connaissance approfondie des processus actuels. Bechtle mobilise les meilleurs professionnels pour mettre en place et mettre en œuvre cette transformation avec professionnalisme, ainsi que pour assurer la formation et l'accompagnement nécessaires aux utilisateurs. Nous élaborons avec vous un plan d'action permettant à votre organisation de s'adapter avec flexibilité aux nouvelles exigences légales et aux innovations dans le secteur de la santé. Notre objectif commun est de soulager vos employés, de maîtriser vos coûts et d'améliorer la qualité de vos services. De plus, notre expertise ne se limite pas au développement de systèmes informatiques pour les établissements de santé ou les hôpitaux.

Nous proposons également la possibilité de stocker les données en externe, dans un centre de données. Cela garantit un stockage sûr et fiable, tout en respectant toutes les exigences de confidentialité. En résumé, la numérisation est le principal moteur d'innovation dans le secteur de la santé. Les possibilités sont infinies. Il suffit de penser à l'utilisation de robots pour des tâches spécifiques ou à la création de murs interactifs affichant des informations sur l'organisation. Grâce à des applications spécifiques ou à des applications domotiques, les personnes peuvent vivre plus longtemps de manière autonome, sans hospitalisation coûteuse. De plus, l'intelligence artificielle joue un rôle croissant dans l'établissement de diagnostics basés sur l'imagerie médicale ou dans les prédictions basées sur le big data.



Bechtle Public Belgium. Solutions informatiques pour le secteur public.

Bénéficiez de plus de 20 ans d'expérience dans le secteur public belge et mettez à profit votre connaissance des projets menés à travers l'Europe. Avec Bechtle, vous disposez d'un partenaire informatique fiable qui vous accompagnera tout au long de votre parcours.

Laissez notre réseau fiable de spécialistes et de fournisseurs constituer le socle de vos performances. Des postes de travail à l'infrastructure réseau complète, des applications bureautiques à la gestion de la sécurité, vous êtes entre de bonnes mains avec nous. Ensemble, étape par étape, nous ferons de votre projet de digitalisation une réussite.

Avez-vous des questions?



publicsales.be@bechtle.com



[+32 11 39 78 90](tel:+3211397890)

